

Mot du Pr Salim Daccache s.j., à la séance de l'IESAV en l'honneur de sa fondatrice Mme Aimée Boulos, le lundi 04 décembre 2023 à 19h00, à l'Auditorium le Béryte, Campus des sciences humaines.

Chers Parents d'Aimée Boulos,
Cher Directeur de l'IESAV,
Chers Enseignants et Etudiants et Chers Amis,

Aujourd'hui, nous sommes réunis pour rendre hommage à une personnalité exceptionnelle, Marie-Aimée Alouf Boulos, une visionnaire et une pionnière dans le domaine de l'audiovisuel à l'USJ, au Liban et dans la région MENA. Il s'agit de la fondatrice de notre prestigieux Institut IESAV après d'autres fondations comme l'ALDEC et Liban Cinéma. Un projet hors norme qu'elle a su mener avec brio. Pour l'audiovisuel au Liban, il y eut un avant Aimée Boulos et un autre après.

C'est grâce à sa passion, son dévouement et sa détermination clairvoyante que notre institut est devenu ce qu'il est aujourd'hui. Aimée Boulos a su concrétiser sa passion pour l'art de l'image et du son, en créant cet établissement renommé et bien connu dans le monde.

En tant que fondatrice, elle a ouvert de nouvelles voies dans le domaine de l'audiovisuel. Ses idées novatrices et son esprit d'entreprise ont inspiré et formé de nombreux professionnels talentueux qui ont ensuite évolué dans l'industrie. Des noms comme Naadine Labaki, Zeina Daccache et Carole Samaha, Joe Kodeih, Hadi Zakkak et tant d'autres font la fierté de l'Institut. Aimée Boulos a toujours veillé à promouvoir l'excellence et à encourager ses étudiants à repousser les limites de la créativité.

Aidée par le recteur Jean Ducruet qui lui faisait confiance totale, grande amie du recteur Abou, elle a mis en place des installations de pointe, des studios équipés des dernières technologies, permettant aux étudiants de s'immerger pleinement dans l'univers passionnant de l'audiovisuel. Je me souviens qu'au cœur même des combats durant la guerre libanaise, elle arrivait presque tous les jours aux studios situés au Campus Huvelin dans les sous-sols de l'ancien bâtiment de la Faculté d'ingénierie. Elle était là comme le soldat qui ne quitte jamais son poste de combattant. Je suis témoin combien Aimée aimait son institut, mais aussi l'USJ comme grande maison. Elle était désireuse de suivre toutes ses nouvelles, les bonnes et les moins bonnes, car elle se sentait appartenir et pour toujours à cette grande communauté.

Mais au-delà de ses réalisations professionnelles, Aimée Boulos est également connue pour sa générosité et son engagement envers la communauté. Son amabilité à l'égard de ses étudiants est devenue légendaire et un exemple à suivre. Avec son soutien amical et je dirais maternel, elle a guidé de nombreux jeunes talents vers des carrières réussies.

Aujourd'hui, nous célébrons non seulement ses réalisations, mais aussi son héritage en tant que figure inspirante et modèle pour les générations futures. Au nom de tous les membres de l'USJ et de notre institut, je tiens à la remercier chaleureusement pour son incroyable contribution à l'audiovisuel. Son énergie, sa créativité et son amour pour cet art continueront et notre chère Aimée, à titre posthume, continuera d'inspirer et d'influencer de nombreux étudiants et professionnels dans le monde entier.

Merci chère Aimée pour avoir transformé nos rêves en réalité et pour avoir pavé la voie vers cet avenir brillant de l'audiovisuel à l'USJ et à l'IESAV.

Votre héritage vivra à jamais dans nos cœurs.